CIUDADES

PONIENTE

Vícar ofrece una parcela de 20.000 metros para un gran Cuartel de Guardia Civil

El Ayuntamiento trasladará su oferta a la Directora General de la Benemérita, María Gámez

LA VOZ

El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, el subdelegado del Gobierno, Manuel de la Fuente, el coronel de la Comandancia de Almería, Arturo Prieto, y el diputado socialista por Almería, Indalecio Gutiérrez, han mantenido un encuentro para preparar la próxima visita a la Directora General de la Guardia Civil, María Gámez, a quien tras-ladarán personalmente la propuesta para que Vícar sea finalmente el municipio que albergue un gran Cuartel de la Guardia Civil.

Y para que esto sea una realidad, el Ayuntamiento ofrece una parcela de más de 20.000 metros cuadrados en la frania izquierda del Bulevar de La Paz, en Las Cabañuelas

Antonio Bonilla mantiene que "ha habido un consenso generalizado, aceptado por todas las fuerzas sociales, para que el cuartel principal de la Guardia Civil se ubique en Vícar, dada su centralidad y por la excelente situación de la parcela prevista, que estará perfectamente comunicada en apenas un minuto con el futuro nuevo enlace de la A-7, y a poco más de tres minutos con la Autovía del Mar de Plástico y la costa".

Seguridad El alcalde entiende que es vital para garantizar la seguridad de los vecinos del Poniente, "que en Vícar tengamos un cuartel principal, pues so-

Para Antonio Bonilla es "fundamental y prioritario para nuestra población y nuestro campo"

mos conscientes de que es necesaria una mayor presencia policial, debido al incremento poblacional y el propio desarrollo de nuestro municipio y del resto de la comarca del Poniente".

En este sentido, Antonio Bonilla insiste en que la presencia de la Guardia Civil en el Poniente "es del todo imprescindible, tanto por la población urbana con que cuenta la comarca, como para nuestro campo,



Reunión celebrada en el Avuntamiento de Vícar. LA VOZ

donde existe preocupación por los robos en almacenes y explotaciones agrícolas".

Además, el alcalde ha hecho énfasis en la permanente colaboración que el equipo de gobierno municipal ha tenido siempre con la Guardia Civil, fruto de la cual fue la cesión del antiguo Centro Municipal de la Mujer para la ampliación del actual cuartel que ha permitido aumentar la dotación de agentes activos que dan servicio tanto al municipio de Vícar como a La Mojonera.

Para Antonio Bonilla, es "fundamental y prioritario" que el futuro cuartel se ubique en Vícar, "dentro del objetivo de que nuestro pueblo siga siendo uno de los municipios más seguros".

EL EJIDO

Balance anual positivo del Consejo de la Discapacidad

Se han analizado los avances en materia de empleo, accesibilidad e integración social

LA VOZ

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de El Ejido ha acogido este miércoles una reunión del Consejo Municipal de la Discapacidad en la que se han repasado todas las acciones realizadas y los avances logrados durante los últimos



Desarrollo del encuentro en El Ejido. LA VOZ

meses en materia de empleo, accesibilidad, integración social y visibilidad de este importante colectivo.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, junto a la concejala de Servicios Sociales y Mujer, Delia Mira, ha sido el encargado de presidir este importante foro al que también han acudido técnicos municipales v miembros de los grupos de la Corporación Municipal, además de los representantes de las asociaciones OCIO INCLUSIVO, 'Soy Especial y qué', AXDIAL, DOWN El Ejido, ASPERGER Almería, MURGI, 'El Timón', 'DÁRA-TA'. ASPRODESA, ALFIEL, la ONCE v también se ha unido hoy como nuevo miembro Neuralba Contigo'. Recordar que, igualmente, forman parte de este consejo la asociación 'ACTIVA TU OCIO', Altea y la Asociación de Daño Cerbral 'Vivir'.

Compromisos En el seno del encuentro, se han repasado asuntos tan importantes como los pasos dados en materia de empleo como una pieza clave para favorecer la autonomía y bienestar de las personas con discapacidad. En este apartado, la formación juega un papel importante, sobre todo a la hora de adquirir destrezas y habilidades que posibiliten la experiencia laboral.

Es por ello que se haya realizado un repaso por los programas con los que cuenta el Ayuntamiento

como es el caso de REMUS. que ha supuesto un importante aumento en el número de empresas colaboradores, siendo en la actualidad un total de 29; la ERACIS, una estrategia gracias a la cual casi el 45% de los beneficiarios de la misma ha logrado mejorar su empleabilidad. A ello, hay que sumar también el Plan Aire, el Plan de Empleo Local y el Plan de Empleo de la ONCE. Todos ellos ofrecen herramientas muy importantes de cara a favorecer la inserción laboral.

También se han abordado cuestiones importantes como los buenos resultados obtenidos del ciclo de charlas formativas online que se han desarrollado durante las últimas semanas.

EL EJIDO

PSOE pide mejorar la seguridad vial en puntos de Ejido Centro

LA VOZ

La portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de El Ejido, Maribel Carrión, ha acudido este miércoles a la intersección que une la Avenida de la Luz con la calle Murgis de El Ejido, puesto que se trata de un punto del municipio para el que los vecinos de la zona llevan años demandando una solución en materia de seguridad vial. Y es que lo que se pretende es reforzar la seguridad vial de este cru-

ce mediante "la instalación de semáforos o espejos", que de este modo, "permitan regular el tráfico o al menos facilitar la visibilidad a los conductores", ha explicado Carrión.

De hecho, se trata de una intersección muy transi-

tada y que soporta un alto volumen de tráfico a diario, y en la que se producen accidentes y conatos con cierta periodicidad. Además, "algunos conductores que vienen de la vía principal lo hacen con bastante velocidad, algo que podría evitarse con la instalación de semáforos". Por tanto, la portavoz socialista demanda al Gobierno local una solución a este problema que pone en riesgo la seguridad de conductores y peatones.

Además, desde el Grupo Socialista también aprovechan la ocasión para pedir al Gobierno local que tenga en cuenta que "los espejos de tráfico, como el que se encuentra en el cruce de la calle Barcelona con calle Murgis, también deben limpiarse con cierta frecuencia porque si no, no cumplen su función", aclara Carrión.

Visibilidad La portavoz del PSOE de El Ejido, "hay que tener cuidado y evitar instalar contenedores de residuos y reciclaje junto a cruces tan transitados como el que une la calle Carrera de San Isidro con calle Punta de los Baños, un cruce en el que se encuentran los vehículos en ambas direcciones y en el que es cada vez más difícil poder contar con algo de visibilidad".

En definitiva, desde el grupo Socialista se pide una apuesta integral por el refuerzo de la seguridad vial en el municipio.

Activa Tu Ocio y Di Capacitados inicia las obras para convertirse en meses en Centro Ocupacional

Gracias a la ayuda económica de Campoeiido. la asociación espera conseguir abrir las puertas de estas instalaciones, con 30 plazas, en septiembre

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. La asociación Activa Tu Ocio y Di Capacitados comenzó el pasado jueves las obras de remodelación de las instalaciones en las que se ubica, en el Centro de Iniciativas Empresariales, cedidas por el Ayuntamiento de El Ejido. Unas obras que le permitirán abrir en el mes de septiembre sus puertas como nuevo Centro Ocupacional.

En este sentido, la directora del centro, María Eugenia Sánchez, se mostró muy agradecida de la gran ayuda que han recibido de Campoeiido, gracias a la cual están pudiendo realizar estas obras de adecuación que consisten en habilitar un despacho y adaptar los baños a la normativa de Centro Ocupacional, de manera que se cuente con agua caliente o duchas.

También destacaron el apoyo recibido por parte del Ayuntamiento para poder llevar a cabo el proyecto.

De esta manera, desde Activa Tu Ocio y Di Capacitados tienen como objetivo abrir con 30 plazas, de momento todas con carácter privado, y esperan cubrirlas, ya que hasta el momento

cuentan con 17 solicitudes reci-

El dar el paso a Centro Ocupación es «una mejora en todos los sentidos», afirma la directora del centro, quien añade que la primera es la ampliación de horario, ya que los usuarios podrán acudir de 9 a 14 horas.

«Nos faltaría transporte y comedor, pero iremos avanzando». señala María Eugenia Sánchez, quien espera que este salto también le permita a la asociación poder optar a más ayudas y subvenciones con las que poder seguir trabajando para mejorar la

LOS DATOS

El Centro Ocupacional contará con 30 plazas que de momento no se concertarán, sino que serán privadas.



La entidad espera poner en marcha el Centro Ocupacional en septiembre.

La entidad ha recibido hasta el momento 17 solicitudes para el próximo curso

calidad de vida de los usuarios.

Por otra parte, la concejala de Servicios Sociales y Mujer, Delia Mira, que estuvo presente el pasado miércoles en la entrega del cheque por parte de la cooperativa Campoejido a la Asociación Activa Tu Ocio y Di Capacitados con el que colaborar en la financiación, valoró «muy positivamente este gesto, va que va a permitir ayudar a este colectivo en este importante recurso con el objetivo de potenciar la autonomía de los usuarios».

Asimismo, Mira ensalzó «a excelente labor social que, también, realiza esta empresa y el importante trabajo que desempeña la asociación, ya que contribuye a ayudar a los usuarios, a fomentar su parte comunicativa, creativa, habilidades sociales y a crear el sentimiento de responsabilidad y de convivencia, potenciando su autonomía».

Un acto en el que también estuvieron presentes el presidente de la empresa, Cristóbal Martín, miembros de la Junta Rectora, y la monitora ocupacional de la asociación, Toni Segura, así como la propia directora del centro.

Activa Tu Ocio y Di Capacitados trabajaba hasta el momento como asociación, realizando talleres para sus asociados

Ha sido un año difícil por el tema de la covid-19, en el que la asociación tuvo menos usuarios por el miedo a los contagios, pero esperan recuperar más normalidad para el próximo curso.



Barranco, con miembros de 'Sentido Animal' y 'Corazones Felinos'. R. I.

Ayuntamiento y asociaciones de animales abordan el método CES

La concejala de Sanidad Animal afirma que hay que «ejercer un mayor control sobre el crecimiento de la población felina»

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El Aula de Formación del Ayuntamiento de El Ejido acogió recientemente un encuentro entre la concejala de Sanidad Animal, Luisa Barranco, e integrantes de 'Corazones Felinos' y 'Sentido Animal' para analizar la nueva Ley de Protección y Bienestar Animal y trabajar conjuntamente en la regularización v mejora de la calidad de vida de los animales.

Durante el encuentro, Barranco analizó distintos aspectos que afectan a los animales, entre ellos, la necesidad de eiercer un mayor control sobre determinadas poblaciones de animales, como es el caso concreto de los gatos abandonados, para evitar una superpoblación. Y es aquí donde el debate se centró en la implantación del método CES de las colonias urbanas de gatos ferales, ya que resulta preciso su regulación.

La edil local valoró de manera «muy positiva» este encuentro e insistió en que sirvió «para abrir un nuevo cauce de participación y colaboración entre colectivos animalistas v Administración Local, que permita establecer las medidas oportunas de cara a aplicar la normativa con respecto a esta materia».

Barranco también insistió en que «es preciso meiorar las condiciones de vida y el bienestar de los animales, ejercer un mavor control sobre el crecimiento de la población felina especialmente en determinados puntos del municipio».

Servicios Sociales organiza una Feria de Recursos de Pampanico

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El área de Servicios Sociales, en el marco del Programa de Intervención Eracis, llevó a cabo hace unos días en las inmediaciones del CEIP Punta Entinas, en el barrio de Pampanico, una Feria de Recursos, para dar a conocer cuáles son todos esos servicios que existe en la zona de Ejido Norte, Pampanico y Tarambana en cuanto a empleo, formación, orientación, ocio y salud.

La jornada contó con la participación de Cruz Roja Juventud, la Unidad de Educación, Cultura v Participación Ciudadana, Distrito Sanitario Poniente, Jóvenes y Empleo, Servicio de Intervención para el Empleo Asociación Inserta Empleo Fundación ONCE.

La concejala de Servicios Sociales, Delia Mira, valoró esta actividad como «muy positiva, ya que contribuye a dinamizar la participación en determinadas zonas; además de que supone un cauce más de información y formación para mejorar la calidad de vida de los usuarios». Por otra parte, Mira recordó

que el Ayuntamiento ha creado recientemente la Comisión Intersectorial de Mejora de la Empleabilidad a través del programa Eracis con el objetivo de definir las medidas de empleo v formación que se desarrollan en las zonas de actuación.



Miembros y usuarios de Activa Tu Ocio y Di Capacitados, junto a Delia Mira y Cristóbal Martín. R. I.